

## NAZI-WIDERSTAND

### Bonhoeffer-Ausstellung läuft

Bis 10. Juni ist in der Schalterhalle der Sparkasse Straubing (Theresienplatz) eine Ausstellung über den Widerstandskämpfer gegen die Nazi-Diktatur, Dietrich Bonhoeffer (Foto), zu sehen. Der evangelische Theologe hat in den Jahren des Nationalsozialismus Zivilcourage bewiesen. Er war zutiefst überzeugt von der persönlichen Verantwortung jedes Einzelnen, von der Widerstandspflicht gegen Unrecht und Gewalttat und von der Orientierungshilfe und Motivationskraft des christlichen Glaubens. Das Gedenken an Bonhoeffers Hinrichtung im Konzentrationslager Flossenbürg am 9. April 1945 war Anlass für den Straubinger Landtagsabgeordneten Reinold Perlak und den Pfarrer Hasso von Winning, gemeinsam mit SPD 60plus den Menschen in Stadt und Landkreis den Lebensweg Dietrich Bonhoeffers, sein Denken und Handeln nahezubringen. (sw)

